



▲今年は気候の変動が激しく、育てるのが難しかったそうです

## きれいに咲いたね

### 第18回日野石楠花展

4月17日(金)から19日(日)の3日間、日野公民館で第18回日野石楠花展が開催されました。  
 展示場では日野石楠花会の皆さんが育てられた、たくさんのおしゃくなげがきれいな花を咲かせていました。石楠花会の方にしゃくなげの魅力を聞くと「咲いている期間が長いこと」そして「濃いピンクから白色に変わっていき、毎日楽しめる」と答えてくださいました。  
 訪れた方は育て方のコツを教わったり、しゃくなげの種類を聞いたり、小さなおしゃくなげの花を楽しんでおられました。

## 雨でも元気に「ドントヤレ！」

### 鎌掛子ども春祭り



▲元気いっぱい歩きました



▲花車からはお囃子が鳴り響きました

4月19日(日)、鎌掛地区で鎌掛子ども春祭りが行われました。  
 法被を着た子ども達が男女に分かれ、男の子は子ども神輿を担ぎ、女の子は花車を引いて鎌掛内を練り歩きました。  
 当日は雨が降ったり止んだりのお天気でしたが、子ども達は「ヤレヤレ、ドントヤレ」と言いながら、元気よく歩いていました。

## 家族や友だちと楽しい市場

### 日野はんじょうマルシェ



▲お子さんと一緒にマルシェ(市場)を開いておられました

4月29日(祝)、『日野はんじょうマルシェ』が青年の居場所ピース(蓮花寺)にて開催されました。  
 『日野はんじょうマルシェ』とは日のローカルネットワーク主催で一つのブースがたみ半畳分のスペースで開かれたマルシェ(市場)のことです。会場では手作りのアクセサリーやストラップ等を販売、カフェやカレーの販売等をされていました。他には毛糸で作る飾りや背守りのワークショップが開かれていました。  
 会場では訪れた皆さんと出店者の皆さんが楽しくおしゃべりをしながら、マルシェを楽しんでおられました。



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当  
☎6550(役場1階・町長懇談室)までお知らせください。  
皆さんからの情報をお待ちしています!!

## まちなかを明るくにぎやかに

### 日野祭宵宮



▲祭囃子が祭気分を盛り上げました



5月2日(土)、日野祭の宵宮が行われました。  
宵宮では提灯を灯した曳山が山倉の前に出され、昼間とは違う姿を見せていました。まちかど感応館に3基の曳山が出揃うと、訪れた人たちから「おおー」と歓声が上がりました。  
今年約2千人の方が訪れ、一夜の幻想的な姿と軽快な祭囃子を楽しんでおられました。  
また、恒例のスタンブラリーも行われ、子どもからお年寄りまでたくさんの方が参加されていました。

## 800年の歴史と伝統

### 日野祭本祭

馬見岡綿向神社に12基、ひばり野に1基の曳山が集まり、神子が御旅所であるひばり野へ出発する際には、各曳山から奏でられる祭囃子と「ヤレヤレ、ドントヤレ」という掛け声が境内に響き渡り、大変盛り上がっていました。

5月3日(祝)、滋賀県指定無形民俗文化財であり、800年以上の歴史を持つ日野祭が盛大に催行されました。神子が宮入りする頃はやや曇っていた空も、曳山が宮入を終える11時頃には青空が広がり、境内の熱気と相まって汗ばむほどの陽気となりました。今年約2万7千人の方が馬見岡綿向神社を訪れ、厳肅な神調社の行列や威勢の良い神輿などを楽しんでいました。



▲宮入りの時はおごそかな雰囲気です

しゃくなげ大使の相坂さんが囃子の演奏をされました▶

◀◀神輿と12基の曳山が出揃い、境内は多くの人でにぎわいました

